

# Apa Itu Aplikasi CeLOE? Berikut Ulasan Lengkapnya

CeLOE menjadi salah satu platform Telkom University yang memiliki peranan penting untuk pembelajaran secara daring.



**CeLOE** atau Center for e-Learning and Open Education adalah platform dengan fitur yang lengkap untuk mengakses pembelajaran. Platform ini memiliki fungsi penting untuk diunduh terutama dalam kebijakan digital learning. Lalu, apa saja hal penting yang perlu dipahami dari aplikasi ini? Simak ulasannya berikut ini.

## Tentang Landing Page CeLOE Dashboard

Aplikasi Center for e-Learning and Open Education merupakan landing page yang berkaitan dengan kegiatan digital learning di Telkom University. Ada banyak informasi yang akan didapatkan dari aplikasi ini, seperti berita terbaru, profile, dan kebijakan terkait digital learning. Selain itu, ada juga tutorial yang bisa digunakan oleh user dari aplikasi ini, sehingga tidak kesulitan untuk mengaksesnya.

Landing page aplikasi ini dapat diakses oleh publik sebagai bentuk kepedulian dengan membagikan sumber belajar. Pengunjung bisa ikut belajar melalui aplikasi ini atau membentuk kerjasama untuk pengembangan. Biasanya kerjasama ini akan diadakan bersama instansi yang menjadi mitra Telkom University.

## Pengguna CeLOE

**CeLOE** tidak hanya bisa diakses oleh pihak Telkom University saja, melainkan juga disediakan untuk eksternal. Aplikasi ini bisa digunakan oleh masyarakat luas, tetapi harus melakukan registrasi melalui OCW. fungsi dari OCW sendiri adalah untuk mengakses informasi pembelajaran terbuka yang dapat diakses secara umum.

User OCW juga akan berubah menjadi mahasiswa atau student program sertifikasi sesuai dengan ketentuan yang berlaku. Masyarakat dapat berubah menjadi mahasiswa

yang mengikuti pembelajaran jarak jauh dan blended learning. Caranya cukup mudah, yaitu harus melakukan registrasi di sistem akademik Telkom University.

## Aktivitas yang Bisa Dilakukan di CeLOE

Ada banyak hal yang bisa dilakukan melalui aplikasi ini, seperti membuat program pembelajaran berbasis virtual. Berikutnya, ada LMS yang berisi laporan untuk program pembelajaran berbasis blended learning. Selain itu, ada juga pengembangan mata kuliah berisi review dan feedback.

**CeLOE** menjadi salah satu hal penting yang harus dipahami oleh mahasiswa Telkom University agar bisa memudahkan untuk melaksanakan digital learning. Aplikasi ini memiliki banyak fitur dan manfaat yang bisa digunakan secara sederhana. Sistem akademik digital ini bisa diakses secara mudah melalui browser yang terinstal di PC atau laptop.